

鬼怒川小の松風

平成23年11月1日 第 7 号

学習発表会、お世話になりました

10月27日(木)に学習発表会を行い、本校児 童の日頃の学習の成果を公開しました。発表の練 習を通して表現力や学年の所属感を高めたり、協 力して作り上げていく喜びを実感できるように指導 してきました。当日はどの学年も、学習の中で自 分たちが学んだことや考えたことを、友だちと力を 合わせて堂々と発表することができました。

また、高学年の児童は、会場準備や係活動でも 一生懸命取り組むことができました。このような姿 は、よい伝統となって下級生に引き継がれていくこ とと思います。

多くの皆さんの前で、緊張しながらも大きな声で 発表した経験は、子どもたちの自信になりました。 また、友だちと力を合わせて成し遂げることの素晴 らしさも、実感できたのではないかと思います。こ れからの学校生活の中でも、自分の意見を積極的 に発表したり、友だちどうし力を合わせていろんな 事に挑戦したりできるよう指導していきたいと思い ます。ご協力ありがとうございました。

~~ 保護者アンケートから ~~

- ・頑張って練習して来た様子が目に浮かび、ほほ えましく感じられました。成長した子どもの姿を 見ることができ嬉しかったです。
- ・それぞれ学年、みんなすばらしい発表でした。6 年生は自分たちでシナリオを考えたと聞き、すごいなと感心しました。学習発表会は、子どもたちにとっても良い経験になると思います。
- ・今年は、震災や原発事故などいろいろあり、「ちいちゃんのかげおくり」を鑑賞しながら、今普通に過ごすことが出来る幸せを感じ、平和について、 命の大切さについて、考えさせられました。



火災や地震から身を守るために

10月12日に、地震によって火災が発生したことを想定した避難訓練を実施しました。地震発生の放送が入ると、みんな机の下にもぐりこみました。その後、火災発生の放送で、ハンカチで口を覆って、真剣な態度ですばやく避難していました。校庭に避難した後は低中高に分かれて、救急車見学、ポンプ車放水体験、救助工作車見学、水消火器体験をしました。最後に全員で、6年生の代表による消火体験を見学しました。当日は、藤原消防署の佐藤さんをはじめ、たくさんの署員の皆さんにご協力いただきました。

避難訓練の中で、石油ストーブを使う時には、こまめに窓を開けること、ライターやマッチで遊んで 火事を起こさないことを話をしました。

小さい子どもが、おとなのまねをして火災を起こしてしまうことがあるそうです。子どもの手の届くところにスプレー、ライター、マッチなどを置かないようにご注意ください。



収穫祭へのご協力ありがとうございました

学習発表会の時に、PTAで収穫祭を行い、大根とほうれん草の販売をしたところ、多くの皆様にご協力いただきありがとうございました。

売上金28、200円は、PTA本会計に繰り入れて本年度のPTA活動および教育環境の充実等に、利用させていただきます。なお、販売した野菜は、鶏頂の皆様のご厚意により無償で提供していただきました。本当にありがとうございました。また、PTA総務委員会の皆様ご苦労さまでした。

吹奏楽部が中央祭に出場!

10月7日(金)に鹿沼市民文化センターで、上都賀地区学校音楽祭が行われ、「たなばた」を演奏した本校吹奏楽部が最優秀賞を受賞し、中央祭への出場権を獲得しました。本校吹奏楽部の中央祭の出場は10年ぶりの快挙です。

10月25日(火)に栃木県教育会館で行われた 栃木県学校音楽祭中央祭においても、途中で篠竹 が倒れるハプニングにも慌てず、堂々として素晴ら しい演奏を行うことができました。これまで、吹奏 楽部の活動を支えてくださった保護者の皆様ありが とうございました。

11月に行われる全国小学校管楽器合奏フェスティバル栃木大会においても、自信を持って素晴らしい演奏が出来るよう、これからも職員みんなで、放課後の練習を見守っていきたいと思います。



持久走大会の練習が始まりました

業間の時間を利用して、持久走の練習が始まりました。校庭に設置された約300mのコースを5分間走ります。持久走の練習は、心肺機能の働きを高める上で効果があります。1周走ると1ます色が塗れる「がんばれ日本一周カード」を利用して、意欲を持って練習に取り組めるようにしています。全校で一斉に走るのは月・水・金の週3回ですが、昼休みなどを使って走っている児童もいます。

持久走大会では、各学年男女別で上位3位までの表彰に加え、自己目標タイム±10秒以内には「ニアタイム賞」、完走した児童全員に「完走賞」を贈ります。自分に合った目標を決めて頑張ってほしいと思います。



移動版画展を開催します 11/1~11/11

11 月1日から11日までの間、3階多目的室で移動版画展を実施します。この催しは、日光市生涯学習課と小杉放菴記念日光美術館の協力で実施するものです。素晴らしい作品を観ることは、子どもの情操教育やこれから始まる版画の学習にも役立つものと考えています。

保護者の皆様も、懇談等で学校に来られた際には、ご覧ください。

本校第3位 藤P連親善スポーツ大会

10月14日(金)午後6時から本校体育館で、藤原地域PTA連絡協議会・単P対抗親睦スポーツ大会が開催されました。種目はソフトバレーボール、対戦は4チームによる総当たり戦でした。本校は、保護者の皆様と教職員を合わせて登録メンバー24名全員が、交代でゲームに参加しました。また、応援に駆けつけてくださった方々も含めて盛り上がりました。結果は、優勝が3勝の藤原中、2位以下は得失点差で、2位が三依P、3位が鬼怒川小P、4位が下原小Pでした。来年度は、本校PTAが事務局になります。多くの皆様のご協力をお願いいたします。

藤原文化のつどい 11/2~11/6

藤原総合文化会館で、日光市民文化祭「藤原文化のつどい」が11/2(水)から11/6(日)の間、行われます。藤原地域の幼稚園・保育園・小学校・中学校の子どもたちの作品も展示されます。ぜひ、ご覧ください。なお、11/2(水)には、「演劇の広場」も開催されます。

詳しくは、藤原公民館 76-1202 に お問い合わせください。

11月の主な行事

1日(火)~11日(金) 移動版画展

2日(水)~6日(日) 藤原文化のつどい

3日(木) 文化の日

4日(金) 職員研修「特別支援教育」

5日(土)~8日(火) 全国スポレク祭栃木大会

7日(月)~15日(火) 保護者懇談会

15日(火) 林正道先生の教育相談(希望者)

16日(水) 道徳研究授業

18日(金) 交通安全母の会・PTA合同委員会

20日(日) 家族の日

22日(火) 持久走大会

23日(水) 勤労感謝の日・日光市教育委員会表彰式

27日(日) 管楽器合奏フェスティバル栃木大会

30日(水)・12/1(木) 公開授業